

広報 れいほく

REIHOKU

熊本県民体育祭

優勝 グラウンド・ゴルフ男子

Proud!
Japan

東日本大震災の復興を支援しよう

熊本県民体育祭 グラウント



準優勝
ソフトボール



3位
ソフトテニス



[今月の主な内容]

阿蘇北町産業文化祭を開催 P2~3

平成25年度決算報告から見る阿蘇北町の家計簿 P4~9

開催します

関東ふるさと阿蘇北会総会・懇親会

..... P12ほか

10

No.610
2014年
(平成26年)
October

おはなしきて

都呂々小学校 1年
平田 弘巳くん

児の作品

宮原保育園 りんごぐみのおともだち



秋の野山は、楽しい発見がいっぱい！ 楽しいものをみんなで探しに行こうと、お散歩バックを作りました。バックを持ってごきげんな子どもたち。「はやくお散歩に行きた～い！」

みんなのひろば

この欄は、みなさんと一緒につくるページです。楽しい行事や要望など、お気軽に広報へ

俳壇

なぎさ句会

十五夜を夜中に見上げ手を合わす	田崎 良人
灘千里月は天心風豆る	阪本 礼之
甘藷堀りのお爺野良着で嵌りけり	小川 文平
釣り立ての秋鯖祝ふ誕生日	山下 周儀
北西風神鼓の聴こゆ夜明前	高戸 直樹
刈り跡に落ち穂拾ひの雀かな	浜口 雅英
お地蔵の赤い胸當彼岸花	阪本 礼之
秋風の通ふ御堂や生命説く	森 恵美子
志岐ダムの湖面に映える山紅葉	浦崎 満志
畦に沿ひ走るに走る曼珠沙華	森田 和子
突堤に潮満ちて来て月まろし	永野 清江
木犀や風運び来てダイニング	山下大賀子
名月を連れて波の音聴きに行く	宮崎 正美
廃校と決まりし母校秋の風	宮崎 益美
引きおろすゴーヤカーテン夏惜しむ	金子かをる
	田中美津子

●クラスの自慢

私たちのクラスのいいところは、明るいところや楽しいところ、そして、困っている人がいたら、すぐにかけつけて助けるところです。

●クラスから先生へ

先生はスポーツ万能なので、マット運動やとび箱のむずかしい技など、今度たくさん教えてください。

●先生からクラスへ

いつも明るく元気、そして友だちのことを一生懸命に考えててくれるみなさんです。そのよさをいつまでも大切に、心底仲のよいみなさんでいてください。

富岡小学校 5年生

クラス人数：男子7人 女子12人 計19人
担任：廣川 雅也先生 堤田 久美先生(たんぽぽ2組)

元気はつらつ 5年生!!



ぼくは、はなのエキスのことをはなします。ぼくは、にちようびに、はなびらがたくさんはいったはなのエキスをつくりました。がんばなのくきとはつぱとはなびらです。さいしょに、はなびらをとつてしまつて、それをしょくひんがはいつていたいものにいれいでつぶしました。そして、みづをいれでませてから、ペットボトルにいれてかんせいしました。みんなで、「ちのいろみたいだね」とはなしました。ふつたらサイダーミたいになりました。また、いろんなはなでエキスをつくりたいです。

そのエキスのいろはあかです。そのエキスのざいりょうは、ひがんばなのくきとはつぱとはなびらです。さいしょに、はなびらをとつてしまつて、それをしょくひんがはいつていたいものにいれいでつぶしました。そして、みづをいれでませてから、ペットボトルにいれてかんせいしました。りんかさんとゆうかさんといっしょに、おうちのまえでつくりました。

西天草ロータリークラブ（吉田修一会長）は10月15日、社会奉仕活動の一環として「秋の美化作業」を実施。仮木坂周辺の除草および樹木の選定作業を行いました。

当日は同クラブ会員14人が参加。すがすがしい秋空のもと、参加した皆さんは鎌や刈り払い機を手にさわやかな汗を流しました。2時間ほどの作業で、仮木坂周辺は見違えるほどきれいになりました。皆さん、大変お疲れさまでした。

西天草ロータリークラブは、社会奉仕活動のほかにも、青少年奉仕活動として少年サッカー大会やミニバスケットボール大会の開催、職業奉仕活動として苔洋高校生の就職模擬面接の実施など、さまざまな奉仕活動をされています。



▲仮木坂周辺の除草作業



▶樹木の手入れ

「秋の美化作業」で社会奉仕